



北葛だより

みっちゃんの宅急便

今井光子の県議会だより

日本共産党奈良県会議員団

奈良市豊大路町30奈良県議会内 Tel 0742(27)5291

今井 光子 広陵町馬見北3-4-25 Tel 0745(23)6323

<http://www.mituko-imai.jp>

今井光子

検索

9月県議会で一般質問

9月定例県議会で一般質問。近鉄駅の係員無人化がすすむ問題や再生可能エネルギー導入をすすめる問題など、切実な地域の人たちの要求をとりあげ、県の姿勢をただしました。

● 9月定例県議会で一般質問にた
つ 今井光子議員



原発をやめて再生可能エネルギー導入を

8月に脱原発をめざす奈良県議会議員連盟（超党派13名の議員で構成、全国で福島県と奈良県だけにある）で福島県に行き、福島県庁、浪江町などを訪問しました。

浪江町は3・11で止まったままです。

現地では、「原発でなくなった人はいない」との奈良県選出の高市早苗大臣の発言に怒りの声。3・11の地震の後、消防団が救助に入り、「『すぐいぐらな』と声かけをした直後に原発事故で立ち入り禁止区域となり、助け出す事ができなかった、その声が今でも耳についてはなれない」、「除染は2割、家があっても帰れない。ゴーストタウン」。

避難所にいた人は「国は再稼動をさせるためにヨウ素を配るといっているが、その後には、私たちのような事が待っている。もう原発はやめて、自然エネルギーに転換してほしい」と訴えられました。

問 奈良県の原発による電力供給は関西電力の5%と少なく、一方、再生可能エネルギーの可能性は水力、木質バイオマス、太陽光など大きいため、県で、再生可能エネルギーへの転換をすすめ、エネルギーの自給自足を目指す積極的な取り組みを求める。

かせください。
いもの。そのため何をするべきか。皆様のご意見をお聞
きの成長に必要なものをしっかり渡せる奈良県にした
くさないといふことです▼
はサルが知っている。サルは
らない、児童虐待、その原因
に聞きました。奈良県の子育て
支援少子化対策特別委員会の
委員長になったため、201
5年3月までに県に対してど
うしたら子育てしやすい県に
できるか答申する事になり、
今まで以上に関心を持つよう
になりました▼子育てがうま
くいかない、いじめがなくな
らないから渡せる奈良県にした
いもの。そのため何をするべきか。皆様のご意見をお聞
きください。

駅の無人化に関する意見書
全会一致で可決

鉄道駅係員の無人化

このままでは奈良県内駅の3分の1が無人に

近鉄が2013年末に大福、室生口大野、三本松、石見、二条神社口、当麻寺、岩城、浮孔、檍原神宮西口の9駅を無人化する方向、（北葛城郡の大輪田、佐味田川、池部、箸尾はすでに2012年に無人化されています）実行されると42駅が無人となり、県内のJR、近鉄含め3分の1が無人になります。

高校生から「部活で遅くなると一人で駅にいるのが怖い」、女性からは「トイレで襲われたら怖い」、実際にあった話として「踏切で車が立ち往生して困った」、田原本町や三宅町では「駅を整備したばかりなのに無人になると困る」と、三宅町石見では自治会で7000人の署名が寄せられるなど、自治体全体の運動となっています。

問 奈良県は利用者の安全・安心、駅を中心とした地域経済への重大な影響のことを考え、近鉄に計画の撤回を求めるべきではないか。

答（知事） 駅無人化は事業者の経営判断だが県民への影響も大きい。鉄道はまちづくりに欠かせないもの。市町村においても地域で何ができるか検討していただくことが大切。

鉄道の無人駅をこれ以上増やさないために ■鉄道駅有人化の法整備求める■

日本共産党県議団は近鉄本社と交渉、説明を求めました。

9月県議会では、日本共産党が提案した、駅は有人であることなどを法制化することを求めるなどを内容とした「駅の無人化に関する意見書」が全会一致で可決されました。

公共交通の存続は大問題です。県の予算では公共交通に関する予算は道路予算の5%にしかすぎません。もっと公共交通確保への予算配分が必要ではないでしょうか。

ひととき

経済労働委員会で好適環境水を観察。真水に白い粉を入れると海水魚と淡水魚が同じ水槽で泳ぐ事ができます▼海にある多くの成分から魚が生きいくのに最低必要なものだけ取り出しそれを入れると山の中で海の魚を養殖できるという夢のような話です▼私たちの周りにはたくさんのが生えていていますが、人間が生きていくのに必要なものはそんなに多くないと想いものがあふれていますが、人間が生きていくのに必要なものはそんなに多くないと想います▼広陵町社会福祉大会で高崎山のサルとともに30年生きてきた松井猛さんのお話を聞きました。奈良県の子育て支援少子化対策特別委員会の高崎山のサルとともに30年生きてきた松井猛さんのお話を聞きました。奈良県の子育て支援少子化対策特別委員長になったため、2015年3月までに県に対してどうしたら子育てしやすい県にできるか答申する事になり、今まで以上に関心を持つようになりました▼子育てがうまくいくかない、いじめがなくなります。

東朋香芝病院問題について

問 東朋香芝病院（香芝市）は、これまで地元の救急医療など重要な医療をになっていましたが、保険診療取り消し処分をうけました。香芝広陵消防の救急搬送の3分の1が東朋香芝病院に搬送されており、患者や近隣自治体からの不安が広がっている。住民からは同じ場所での医療の存続の要望も上がっている。今後どうなるのか。

答（知事） 空白が生じないよう2つの医療法人からの計画を慎重に検討している。（その後、県医療審議会は橿原市内に新設する「平成まほろば病院」に47床を認め、残り241床は再度公募の予定であることが明らかになりました）

「生活保護の通院移送費」周知徹底を！

問 生活保護では医療扶助を受ける場合、必要な通院移送費が給付される事になっていますが、知らさせていない人が多いため、県は認められるべき通院交通費が交付されないという事がないようにするべきと求めました。

答（健康福祉部長） 生活保護の移送費が給付される場合は被保護者の居住地に比較的近い距離にある医療機関に電車やバスなどで通院する事が基本だが、著しく困難な場合は他の手段も認められる。移送費について周知を図るよう指導する。

学童保育の充実、指導員の待遇改善を

問 こども子育て関連3法で国が初めて学童保育の基準を法



若草山にモノレールはいらない！

先人が守り継いできた歴史的文化的景観が危機に！

奈良県が観光客を増やすと、名勝：若草山にモノレールを設置する計画をもっています。奈良を訪れて、最初に「奈良に来たな」と感じるのは若草山を見た時。名勝であり、世界遺産のバッファーゾーンです。計画中止を求めて、共産党県議団は緊急シンポジウムを開き、署名活動にも取り組んでいます。

戦争できる国づくり・秘密保護法許さない！



11月10日、秘密保護法奈良県民集会があこなわれ、デモ行進の先頭にたたせていただきました。

戦争がはじまるとき、国民の目耳口をふさぎ、自由にモノが言えなくなる社会のなかですみます。子どもの時、「なぜ大人の人は、あの戦争に反対しなかったのかと疑問を感じていましたが、今度は、わたしたちが秘密保護法に反対してくれなかったのかと言われないよう、今、声をあげましょう。



令で決め、市町村も条例で決めるところになったことから、県として安心して子どもを預けられる学童保育にするため体制の整備や、指導員の研修、待遇改善を進めるべき。

小学校低学年であれば家で過ごす時間は年間198日（1221時間）程度のところ、学童保育で過ごす時間は1680時間です。また、「国民生活基礎調査」では低学年の子どもの母親の4割が6時間以上の労働をしています。奈良県の小学校低学年の子どもは約3万4000人。うち学童保育の利用児童数は8452人。ほぼ5000人の子どもが、利用したくても利用していない実態が浮かび上がります。北葛城郡4町では3月に保育園を卒業した子どもは351人、学童保育を利用した子どもは279人でした。統計では、奈良県の女性の就労率は全国1低いということにも関係があるかもしれません。



県内の学童保育の実態では71人以上の大規模学童保育が15箇所もあり、具合の悪い子が休む場所もない状態で、指導員の待遇改善など早急な改善が必要と、県の積極的な対策を。

答（子ども女性局長） 県内の学童保育は254クラブ、1万710人が利用し、過去最高。クラブ創設や大規模の分割を補助をして、指導員の待遇改善も新たに研修受講費用の補助額など推進に努めている。また、国が職員の資格や配置人数設備運営の基準を検討しているので注視しながら、充実に向けて要望していきたい。



願いのあるところ どこへでも 今井光子のフォトレポート

今井光子県議の活動を写真でレポートします。議会報告活動、災害をうけたところの視察、政府や県当局への要望活動など全県的に走り回っています。



再生可能エネルギーへの転換を 橿原発奈良県議連が知事に予算要求

超党派でつくる議連には共産党議員5人全員が参加しています。10月、知事にエネルギー政策の抜本的強化を求めて予算要求書を提出、懇談しました。

ガン撲滅リレー・フォー・ライフ

はじめの1周は当事者として、2周目からはガン議連のみなさんと命があることに感謝して歩きました。がんで死なない、死なせない奈良県にするために。



通学路の安全、交通事故のない道路の確保や局地的な大雨にも強い災害に強いまつくりは私たち切実な願いです。私たちの住むまちはどうなの？王寺町で洪水など自然災害の調査【写真左】、広陵町で安全な道路調査【写真右】をおこないました。



の活動を続けています
住みよいまちづくり
王寺町で災害への調査
広陵町で道路安全調査

今井議員の政策や論戦、議会質問にご意見、要望をお寄せください